
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

◆メーキャップ

１０／６・１１／１０    松原 久幸君（釧路東ＲＣ）

１０／１３・１０／２３  本間 明美さん（Ｅクラブ）

１０／２２              富樫 孝之君、中島谷 友一朗君（釧路北ＲＡＣ）

１１／６                石井 東洋彦君、平井 昌弘君、中島谷 友一朗君（釧路北ＲＡＣ）

◆出席報告【会員総数 73 名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 73 名】

本日の出席率     出席者 25 名  メーキャップ 9名 出席率 46.6％

前々回の修正出席率   出席者 36 名   メーキャップ 3名 出席率 53.4％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ２４５,０００円）

・北川理事、坂入委員長よろしくお願いします ～佐渡 正幸君

・本日の例会よろしくお願いします ～中島谷 友一朗君

・本日もよろしくお願いします ～工藤 健司君

・今日は担当例会です。よろしくお願いします ～坂入 信行君

・本日の司会です。よろしくお願いします ～福田 雅嘉君

皆さん今晩は、本日も例会にお越しいただきまして誠にありがとうございます。

まず初めに幹事からもお話がありましたが、先週のモンゴルフレーロータリークラブと

の合同例会におきましては、担当して頂いた理事、役員、メンバーの皆様、そしてご出席

頂きましたメンバーの皆様には、心より感謝申し上げます。念願の合同例会と言う事で、

本当に感動した訳でございますが、ここ 2年間のモンゴルフレーロータリークラブとの国

際奉仕活動の中の一つの形として、本年度、合同例会として行えたと思っております。今

日もジャンチブ会長よりお電話がありまして、「無事全ての日程を終えて、明日帰国しま

す」と連絡があり、「本当に素晴らしい例会、そして懇親会を設えて頂いた事に心より感

謝申し上げます」と言うお言葉を頂きました。また違う形でモンゴルフレーロータリーク

ラブとの交流が行えたらと思います。そして、このモンゴルについては、他のクラブ、そ

して異国のクラブとのふれあいの中で、色々な事を感じて頂いたものと思います。私も仕

事柄、金融機関などに行く事が多いのですが、新聞の記事を見て、モンゴルとのビジネス

マッチングの話など、そういう部分で色々な話を聞いた中で、自分達の資質の向上と言う

部分も当然ありますが、ビジネスチャンスの部分でも他のクラブと交流を深める事によっ

て、色々な部分が発展するのだと思います。今、特に日本はインバウンドと言う事で、外
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国人の観光客を沢山取入れている訳ですが、この釧路地方と言う部分においても、モンゴ

ルの地域との交流が深められたら、また一つのロータリアンとしての意義と言う物を感じ

て頂けたと思います。

28日の就職指導説明会におきましては、理事、小林委員長には、大変にお世話になりまし

て、北ロータリークラブとしては初の試みのミュージカル形式においての、就職指導説明

会となった訳でございます。終わった後の生徒さんの顔や表情を見ても、本当に感動と言

うか、楽しかったのだと思いますし、そして演じて頂いた方が、一つ二つ上の人間で、も

の凄く将来に向かって、社会に向かって活動をしていると言う部分を高校生の皆様に感じ

取って頂いたと思います。具体的な就職指導と言うよりも、将来の夢と言う部分を十分に

感じて頂いた事業が行えたと思いますので、この事につきましても、心から感謝申し上げ

ます。

そして前回の合同例会では、同時通訳と言う事で、ご報告しなければならない部分がある

のですが、今日ご報告させて頂きます。北ロータリークラブの細則、第 3条、第 1節によ

りまして、次次年度会長並びに副会長、幹事、会計の選任と言う事で、指名委員会を設置

させて頂く事になります。つきましては、指名委員会の承認にて 12月 2日の年次総会に

おいて、会員の皆様からのご承認、ご選任を頂くと言う運びになりますので、ご了解頂き

たいと思います。

先程、高橋パスト会長からもありました通り、今日の例会のテーマでもあります、財団と

言う部分の例会でございます。我々の抱えている、素晴らしい基金でもある坂本新世代基

金の充実と言う事も鑑みた中においては是非とも＄５００と＄５００を分けて寄付をお

願いしたいと思います。前年度、萩原会長が決断し、坂本新世代基金を取り崩した中で、

サッカー選手を迎えての青少年育成事業と言う素晴らしい事業を展開された事でもござ

いますので、財団＋坂本新世代基金の充実を計った中で、本年度も何かの形で青少年育成

事業を進めて行きたいと思っておりますので、財団、坂本新世代基金へのご協力もお願い

したいと思います。

まだまだ、上期は ID スポーツ、年次総会、クリスマス例会そして 12 月には 3 年目にな

りますが、歳末助け合い募金運動と、皆様のご協力を頂いた中でいかなければならないの

で、是非ともご協力をお願いします。

そして、11月 15日、我々はローターアクトクラブの提唱クラブでありますので、例会に

出席し、そして会員拡大にも力を注いで行かなければならないと言う使命を先程の小甲会

長からの強い言葉で感じさせて頂きました。会員拡大についても釧路他のクラブが大変力

を注いでいると言う状況を聞きましたので、何とか私たちも会員拡大を行って行かなけれ

ばならないと思います。先ずは、11月 15日の例会に少しでも時間を作って足を運んで頂

ければと思っております。

それでは、今日は北川理事、坂入委員長の下、米山、ロータリー財団についての例会でご

ざいますので、最後までよろしくお願いいたします。



パーソナルボックスへナシ

回覧として５点

１．１１月例会プログラム案内が東、西、南、ベイ、浜中、厚岸、根室の各 RC 様。

２．例会会報が厚岸、根室各 RC 様。

３．The rotarian １１月号。

４．釧路北 RAC より釧路北ＲＡＣ第１０回例会の案内。

５．国際大会スケジュール。登録料の案内。

報告（口頭）

・本日、２８日（土）開催のＩＤスポーツ大会のご案内、出欠確認をＦＡＸしており

ます。１９日の返信期日までにご返信をお願い致します。

・５月２８日（土）～６月１日（水）までソウルで行われます国際大会の案内を回覧

しています。

以前より開催期間は２０１６年５月２８日～６月１日で告知がなされておりますが

開会本会議（＝開会式）は５月２９日に予定されておりますのでご注意ください。

（※５月２８日～の表記が間違っているわけではないとのこと）

・家庭集会の日時、場所が決まりましたら、招集者の方は幹事まで連絡下さい。

・１１月例会プログラム案内に記載漏れがありました。次週はビュッフェとなってい

ますのでご連絡いたします。

財団委員会 坂入委員長

皆さん今晩は、今日はロータリー月間と言う事で、皆様からの多くの

寄付を納得して頂いた中で、それを行って頂きたいと言う思いで、北

川理事のお力をお借りしまして、今日の担当例会を受け持つことにな

りました、坂入でございます。よろしくお願いいたします。

先程、会長・幹事からも、お話がありました通り、モンゴルフレロー

タリークラブとの合同例会の中で、ジャンチブ会長を始めとするモン

ゴルフレロータリークラブとの交流も米山から発信されたのだと思い

ます。その米山事業・ロータリー財団事業に関しまして、皆様に少し

でもご理解頂くお手伝いが出来ればと言う思いを北川理事のお力をお借りして、パワーポイントの題材を作っ

て頂きましたので、それを本日皆様にご覧いただきます。9 月 24 日にアカデミー研修塾と言う新しい試みを行

っており、そこでもロータリー財団、米山についての勉強を行いました。研修塾の参加対象になっておられな

かったメンバーもおりますが、その時のおさらいとして、アカデミー研修塾の資料を凝縮した形の中で、皆様

にご理解して頂きたいと思います。

それではよろしくお願いいたします。

「 米山・ロータリー財団月間について 」

◆幹事報告

《中島谷幹事》



テストの様


